
　国際ロータリー第2770地区第10グループ

①

　　　　　 ⽇　　時2023年3⽉13⽇（⽉）・14⽇（⽕）の2⽇間　　3⽉13⽇　登録開始　9︓30　点鐘10︓00　　終了予定　　　　　17:20　3⽉
14⽇（⽕）　登録開始　9︓00　セッション開始　9︓30　終了予定　15︓00　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   場所:ソニックシティ　　登録
料:20,000円

会⻑エレクト研修セミナーご案内受領　　　　　　　　　　　回覧

髙野夏樹様

皆さんこんばんはいかがお過ごしですか︖今⽇はバレンタインデーということですが、最近の傾向としては義理チョコをあげる⼈は
減ってきて、⾃分⽤として購⼊する⽅が増えているそうです。どちらにしてもこの年になると余り縁のない⾏事かも知れませんね。さ
て今⽇は何を話そうかなあと考えたのですが、テレビや新聞などで良く取り上げられる英語で表記される経済⽤語や⾔葉について皆さ
んに説明していきたいなと思います。そんな⾔葉はもう知っているよと⾔われる⽅もいるかとは思いますが、少しお付き合いくださ
い。                                                                                                まず最初に「D2C」という⾔葉ですが、これはダイ

レクト・ツー・コンシューマーの略で⾃ら企画した商品やサービスを⼩売店を介さずインターネットなどで消費者に直接売るビジネス
モデルを指します。⼩ロットで⼀⼈ひとりに合った商品を提供できるなどメリットは⼤きいと⾔われています。次に「DX（デジタル

トランスフォーメーション）」という⾔葉はIT（情報技術）システムやデータを活⽤してサービスやビジネスモデルを変⾰する取り組
みの事を指します。最近特にメディアでもよく出てくる⾔葉で年々⽣産年齢⼈⼝が減っている我が国にとってもとても重要な取り組み
だと思いますが、他の先進国に⽐べると⼈材が⾜りず他国のシステムに頼っているのが現状かも知れません。また最近特に頻繫に出て
くる⾔葉としてはAI（アーティフィシャル・インテリジェンス）がありますが、その中でもよく⽿にするのがチャットGPTという⾔葉
ではないでしょうか︖その意味はスマホなどで質問を⼊⼒すると⾃然な会話の形で⼈⼯知能が答えるシステムの事です。今現在対話AI
のプラットフォームで⼀歩先を⾏っているのがチャットGPTを提供する⽶オープンAI研究所に出資している⽶マイクロソフトです。今
までは検索エンジンといえばグーグルと⾔われるほどに圧倒的なシェアを誇っていましたが、これからはマイクロソフトがその⽛城を
崩して⾏くかもしれません。                ⾃分⾃⾝もよく分かっている訳では有りませんが、また⼀つ⼤きな変⾰が起こっていること

だけは間違いなさそうです。実のある話では無かったかとは思いますが、以上会⻑挨拶とさせて頂きます。

TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

週　報
　会報委員会委員⻑　⽥中朋之

委員　⽥中欣⼀・宮⽥　博・⾕津茂男

　事務局〒341-0044三郷市⼾ヶ崎2299

本⽇のお客様︓髙野夏樹(IT関係）様
 篠⽥和男　会⻑⽅針　「会員⼀⼈ひとりが考える持続可能なロータリークラブとは」

１・ガバナー事務所からの報告

第1470回 2023年3⽉07⽇VOL-17

三郷中央ロータリークラブ
会場︓ピアラシティ交流センター

本⽇のSAA:清⽔浩⼦

第1470回       幹 事 報 告           ⽥中欣⼀

ジェニファー・ジョーンズ　

（カナダ）

3⽉7⽇   会 ⻑ 挨 拶       篠⽥和男

会⻑　篠⽥和男　幹事　⽥中欣⼀

RI2770地区細淵雅邦ガバナー創造しよう未来への調和を　「ロータリーにDEIのさわやかな⾵を」

国際ロータリー会長



②

③

④

⑤

⑥

⑦

2・ 三郷市内・その他クラブからの報告

3・ 我がクラブからの報告 　

　　　　

　　　例会数　　　    例会⽇ 　　　会員数 　　出席数　  ⽋席数　　　 免除　　  M U 　　 　出席率

　　第1470回 　 03⽉07⽇　　 15名 　　  08名　　 07名 　　   5名 　　  -名 　　  80.00％
　　第1469回 　  02⽉28⽇　　  15名 　　 　12名　　  03名 　　　 2名 　　　 -名 　　   92.30％

　　第1468回   　02⽉14⽇　　  15名 　　 　10名　　  05名 　　　 4名 　　　 -名 　  　 90.90％

三郷市⽂化会館　206枚　　市役所　117枚　鷹野⽂化センター　88枚

今年は花粉が多くて⼤変みたいですね。⾃分は⿐だけが⾟いです。

朝の散歩がだいぶ楽になってきて良かったです。その分、花粉量が多くて嫌ですね。

沖さんちの「ミモザ」頂きました。

2025-2026年度ガバナー候補者の件　　　　　　　　　　　回覧

2025－26年度ガバナー候補者　熊⽊雄太郎会員（⼾⽥RC）承認

2023年04⽉17⽇[⽉]より2泊3⽇の予定で「22-23年度RI.D3800地区　」

『国際ロータリー第 2770 地区ローターアクト 第34回地区年次⼤会』案内

⽇時︓令和5年4⽉23⽇（⽇）点鍾13:00　場所:コルソホール浦和

⽇時::2023年3⽉31⽇（⾦）17時スタート  場所︓芳川神社

●ボーイスカウト三郷市連絡協議会様より活動資料受領　　　　　回覧

●県⽴三郷特別⽀援学校様より卒業式並びに⼊学式案内受領　　　回覧

フィリピン国際奉仕PJ検証ツアー案内受領　　　　　　　　　回覧

吉川中央RCお花⾒例会のご案内　　　　　　　　　　　　　配布

トルコ・シリア⼤地震救援募⾦活動ご協⼒のお願い　　　　回覧

博愛RC様より　旅⾏資料受領　　　　　　　　　　　　　　　配布

第1470回例会 3/7●ニコニコボックス発表 合計 10,000円  累計287,000円

宮⽥ 博
笑福亭笑瓶さんが急性⼤動脈解離で2⽉22⽇に亡くなったという事ですが私の弟と同じ病気でし
た。私の弟はその場で死亡確認という本当に急な事でした。

⽥中欣⼀
髙野さんようこそ三郷中央RCへ .IT関係のアドバイスを頂いてクラブの活性化に努めたいと思いま
す。当⾯ホームページなどの再⽣をお願いできればと思います。

清⽔浩⼦
髙野さんようこそ三郷中央ロータリークラブの例会にお越しいただき、有難うございます。気の胃
から体に⾚いポツポツが出来てかゆかったので⽪膚科に⾏って来ました。ただの湿疹でしたがヒー
トテックなど着ている⼈が出やすいみたいです。残念でした。

⾒付春雄

    ● 出席報告                             出席委員  ⽥中欣⼀

篠⽥和男 3⽉に⼊り初めての例会ですが今⽇は出席が少なく少し寂しい気持ちになりました。

⽚野秀⾂
お客様ようこそ。清⽔さん今⽇も美味しいお弁当有り難うございます。毎回選ぶのも⼤変だと思い
ます。

加藤英泉
久し振りの例会、気候も春らしくなってきたようで花粉で悩んでいる⼈も多いようです。元気が⼀
番。

⾕津茂男


